
【名著を読む】

Ｊ・Ｓ・ミル
『功利主義論』

ベンサムとは異なり、質的功利主義を主張

したミルは「満足した豚よりも、不満足な人

間である方がよく、満足した愚か者である

よりも不満足なソクラテスである方がよい」

という。よく生きるためには、精神的な世界

が必要であり、快楽（幸福）の質的な相違

を論じた。（小泉博明）

本日の例会

7月11日(木)  12：30～13：30

卓話：砂川丞様ROTEX （55期派遣学生）

受付当番：鈴木孝雄 会員、米山慶一 会員、髙木義男 会員公共イメージ向上委員会 委員長 加古博昭、副委員長 小泉博明、委員 長尾益男・山本伸也・渡邊裕之

7月18日(木)  12：30～13：30

卓話：横山晴夫会員

次回の例会

2024-25年度 第1回例会

2024.7/112 回例会第
３０４８回

７月４日 例会報告

司会 加古会員

開会点鐘 佐藤会長

ロータリーソング

ソングリーダー 石川会員

☆会員総数 35名

☆出席規定適用者数 28名

★本日の出席者総数 28名

★〃 免除者出席数 6名

★本日の出席率 82.35％

☆本日のゲスト

荒牧 和夫様 東京板橋RC会長

石川 政和様 東京板橋RC幹事

楊 梦さん 米山奨学生

米山奨学生 楊（よう）梦（ゆめ）さんご挨拶

榊原副会長・クラブ奉仕委員長

稲川職業奉仕委員長

小泉社会奉仕委員長

廣内国際奉仕委員長

細田青少年奉仕委員長

鈴木SAA

７月新入会員 大野匡也（おおのまさや）会員



新年度会長挨拶

会長報告

幹事報告

第１回理事会報告

また、具体的な活動として、全員参加の奉仕活動とし

て、地域の子ども達が主役となる様な音楽イベントを

是非開催したいと考えています。

７月４日 例会スナップ

ニコニコ

荒牧会長様・石川幹事様/東京板橋RC

今年度、東京板橋RCの会長を務めま

す、荒牧和夫と幹事を務めます、石川

政和です。今年１年間、ご指導の程、

宜しくお願い致します。

佐藤(久)会員 2024-25年度の初例会ですのでニ

コニコさせて頂きます。今期は皆様宜

しくお願い申し上げます。

髙木会員 大変荷の重い仕事ですが、楽しみなが

らやりたいと思います。

鈴木会員 里見会長、石塚幹事ご苦労様でした。

佐藤久雄会長しっかりクラブをリード

して下さい。髙木幹事会長をよろしく

お助け下さい。SAAなので私語をつ

つしむ様にお願い申し上げます。

長尾会員 皆出席のお祝いありがとうございます。

２７年目になります。長いロータリー人

生ですネ。

加古会員 佐藤会長、髙木幹事、一年間よろしくお

願いいたします。誕生祝いありがとうご

ざいます。

宮部会員 佐藤久雄会長、榊原一久副会長、高木

義男幹事の門出をお祝して

横山会員 上野にトゥーランドット観劇に行きまし

た。 妻は感激、私は退屈で居眠り！突

然「誰も寝てはならぬが！」 目が覚め

ました。

小泉会員 佐藤久雄会長、髙木幹事にエールをお

くります。

フレーフレーひぃさぁおぅーフレーフレー

よぉしぃおぅー

大野会員 今月新しく入会致しました。どうぞよろ

しくお願いします。

本日の合計額：55,000円

今年度ニコニコ累計額：55,000円

今年度指定ニコニコ累計額：0円

１ 地区より地区委員へ委嘱状

２ 国際ロータリー3482地区・台北東海RCより

災害見舞金への感謝状

１ 本日よりクールビズが始まります。 ネクタイ、上着

の着用は任意となります。

暑さが和らぐ10月頃までの継続とする予定です。

２ 国際ロータリー為替レートの発表（2024年7月）

1.00ドル当たり 161円

３ ポストに今年度計画書を配布させていただきまし

た。 今年の表紙色はターコイスでRI会長がテー

マ色に選んだ色の一つです。

昨年に比べて大分薄くなっています。 経費節減

目的で３０ページほど減らしました。 無くなったの

は、標準定款と旧クラブの歴代理事・委員長部分

です。削除しましたが、たいへん参考になる部分で

すので、必要な時に見られる様、前年度の池袋

レッドの計画書も、里見前会長の名スピーチの記

憶と伴に永久保存していただく様お願いします。

４ 嬉しいお知らせがあります。 前年の社会奉仕活

動”電子カルタ”が、「意義ある奉仕賞」を受賞しま

した。 これを記念して本日例会終了後集合写真

を撮りますので、クラブの会員の方は少しの間お

待ち下さい。 豊島新聞社の方に撮影していただ

きます。

クラブの魅力を伝え、会員増強を図りたい との活

動方針に我がクラブも沿って行きたいと思います。こ

れらを受け、”我がクラブは「ロータリーマジックの体

現者」になろう！“をテーマに、我ら一人一人ロータリ

アンの言葉・行動に依って、ロータリー活動の素晴ら

しさと魅力を地域に示し、理解者を増やし、会員増強

に繋がる流れを作っていきたいと思います。

日時 ２０２４年７月４日（木）11時～12時15分

議題

報告事項

１）意義ある奉仕賞受賞

「としまこどもカルタ（デジタル版）」が意義ある奉

仕賞を受賞。

２）会計報告

別紙による

３）国際ロータリー為替レート １６１．００円／＄

４）7-9月例会予定

卓話等の予定は確定している。 8/29 、9/5卓話

者に一部変更あり

５）その他

・会長・幹事のロータリーバッジは代々承継すると

いうこれ迄の原則を確認。

・最終例会収支報告、予算内に収まった。

審議事項

１）ROTEX卓話者への謝礼

謝礼は5,000円とし、各会員が個人として販売協

力をおこなう。

２）入・退会者

大野さん入会、村上さん退会

渡邊会員、江辺会員の身分継続につき検討。

３）ROSTERについて

紛失時の個人情報保護を目的に、誕生日記載は

年・月のみ、追加支給は有料2,000円。

４）こども音楽祭（仮称）

実行委員会名で会場確保申請を承認。委員会編

成を急ぎ、実施有無を含め今後審議する。

５）寄付方針

寄付意向書発行を確認。

2024～25年度会長を拝

命しました佐藤久雄です。

今年度のアーチックRI会

長は｢ロータリーマジック｣と

テーマを打ち出し、石川地

区ガバナーは活動方針の合

言葉を「隔たりを取り除き、

“ご縁”を大切に」と打ち出さ

れ、多くの人々にロータリー

新年度幹事挨拶

ことは何かを考えてみました。地域に於いて諸先輩が

築き上げて来たクラブの信用と評価を、維持し高める

ことこそが最も重要なのではないかと思います。また、

２クラブが合併してから３年目を迎え、徐々に遠慮な

く議論できる基盤ができつつある様に思います。一人

一人異なる意見をぶつけ合って進歩をもたらす力と

なり、過去の良き伝統を築いて来たものと思いますし、

新しい伝統もそこから作れるものと思います。会員の

皆様のご協力を宜しくお願い致します。

本日から幹事を務めさせ

ていただく高木義男です。

勉強不足の身でたいへん

荷の重い仕事ですが、クラ

ブの長い伝統を未来へ繋

いでいく役割として、その一

部に加われる事を光栄に思

います。

幹事の仕事で一番大事な

７月お誕生日会員 石塚会員・加古会員・吉田秀得会員

皆出席 長尾会員27年
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